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 Local  : Telepresencial 



 ATA de reunião 

 Nome do Colegiado Temático 

 Unidade de apoio executivo  : Diretoria-Geral 

 Secretário  :  Cristiano Kralik Angelini, Coordenador  do Subcomitê Regional do Proad-Ouv 

 Portaria 3525/2022: 

 Art.  9º  Para  instalar-se  reunião  do  Subcomitê,  será  exigido  quorum  de  50%  mais  um  dos  membros,  presente  o 

 coordenador ou coordenadora, ou o vice-coordenador ou vice-coordenadora. 

 Art.  10.  As  deliberações  do  Subcomitê  serão  tomadas  por  maioria  simples,  considerado  o  número  de  membros 

 presentes na reunião. 

 § 1º Os membros do colegiado terão voto de igual peso. 

 § 2º Como critério de desempate, considera-se qualificado o voto do coordenador ou coordenadora. 

 PARTICIPANTES 
 Portaria 3582/2022 

 Nome do integrante ou 
 Convidado 

 DESIGNAção  presença  AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

 André Soares Farias  Representante da 
 Setic 

 Alex Risicato 
 Fagundes 

 Representante da 
 Setic (suplente) 

 Carla Melchiors 
 Representante da 
 Diretoria-Geral 
 (suplente) 

 Cristiano Kralik 
 Angelini 

 Representante da 
 Diretoria-Geral 

 Ramiro Santana 
 Moreno Lopez 

 Representante da 
 Ouvidoria 

 Márcia Gizeli de 
 Oliveira Feijó 

 Representante da 
 Ouvidoria 
 (convidada) 



 ATA de reunião 

 Nome do Colegiado Temático 

 pauta 

 Assuntos Gerais 

 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

 A  reunião  foi  conduzida  por  Cristiano  Kralik  Angelini  e  foram  registradas  as 

 seguintes deliberações: 

 Tramita.gov.br:  Alex  informou  que  houve  um  pequeno  erro  de  comunicação  que 

 impediu  de  testarmos  no  ambiente  de  produção.  A  previsão  é  de  que  o  problema 

 seja  resolvido  nos  próximos  dias  e  poderemos  passar  para  as  fases  de  testes  em 

 produção,  que  serão  conduzidos,  inicialmente,  apenas  pela  DG.  Cristiano 

 comentou  que  questionou  a  Coordenadoria  de  Sistemas  Administrativos 

 Nacionais  -  CSAN  e  o  TRT12  sobre  a  possibilidade  de  termos  confirmações  de 

 leitura/ciência  dos  documentos  enviados  via  Tramita,  e  que  foi  respondido  que  só 

 é  possível  ter  a  informação  de  que  o  processo  foi  recebido  no  órgão  de  destino, 

 sendo  que  no  Proad  o  processo  remetido  fica  na  situação  "  Recibo  de  conclusão 

 do trâmite recebido pelo remetente  " no painel "Remessas  Tramita.GOV.BR". 

 Gestão  documental  (Proad  7376/2024):  Cristiano  relatou  que  até  agora  o  TRT12 

 não  deu  notícias  sobre  o  andamento  do  pedido.  Como  o  pedido  é  de  29/01/2025, 

 será  enviado  e-mail  solicitando  atualização  ao  Comitê  Gestor  Nacional  do 

 PROAD. 

 Link  no  editor  de  textos:  Cristiano  relatou  que  até  agora  o  TRT12  não  deu 

 notícias  sobre  o  andamento  do  pedido.  Considerando  que  o  pedido  é  de 

 08/04/2025, aguardaremos mais algumas semanas. 



 ATA de reunião 

 Nome do Colegiado Temático 

 Integração  com  DJEN  (Diário  de  Justiça  Eletrônico  Nacional)  :  o  pedido  não  foi 

 enviado porque Segjud disse que não era mais necessário. 

 Login  Proad:  Alex  informou  que  houve  instrução  para  que  todos  os  sistemas  do 

 Tribunal  passassem  a  utilizar  o  MFA  (autenticação  por  multi  fator),  e  que  a 

 previsão  é  que  seja  implementado  nos  próximos  dias.  Farias  ressaltou  a 

 importância de atendermos a esta demanda o quanto antes. 

 Versão  do  Proad:  Ramiro  comentou  que  em  um  curso  externo  utilizou  a  Versão 

 4.12  do  Proad,  que  tinha  algumas  melhorias,  e  questionou  se  havia  previsão  de 

 instalarmos.  Alex  disse  que  a  última  versão  disponibilizada  nacionalmente  está 

 em  utilização  no  TRT4  (4.11.4),  e  que  ainda  não  foi  distribuída  oficialmente  essa 

 versão do curso. 

 Assuntos:  Cristiano  explicou  que  está  fazendo  um  levantamento  dos 

 temas/assuntos  existentes  no  Proad,  já  que  muitos  deles  nunca  foram  ou  são 

 minimamente  utilizados.  A  ideia  é  enviar  um  e-mail  com  os  assuntos  que 

 poderiam  ser  revistos,  para  que  cada  área  defina  a  conveniência  de  ser  excluído 

 ou  não.  A  previsão  de  envio  do  e-mail  com  a  planilha  é  no  início  de  junho,  após  a 

 Correição do CSJT, que demanda muito das unidades. 

 Próxima reunião agendada para  03/07/2025  , às 14h. 



 ATA de reunião 

 Nome do Colegiado Temático 

 Ata validada no ato pelos(as) participantes. 

 Encaminhamentos e pendências 

 Tarefa  Responsável  Prazo  Observações 

 Cobrar Comitê sobre o pedido de 
 melhoria da Gestão Documental 

 Cristiano  16/05/2025 

 Liberação do Tramita em 
 produção 

 Alex  19/05/2025 

 Implementação da MFA no login 
 do Proad 

 Alex  23/05/2025 

 Testes de utilização do Tramita 
 em casos reais 

 Cristiano e Alex  30/05/2025 

 Envio da planilha de revisão dos 
 assuntos 

 Cristiano  13/06/2025 


